

# CUXHAVEN STADT & LAND

**Sonnabend, 6. Juni 2020**

Tagestourismus in Corona-Zeiten

## **Kucklick will Bremerhavener zurückweisen**

**CUXHAVEN.** Nachdem in der Seestadt Bremerhaven die im Zuge der Lockerungsmaßnahmen vereinbarte Obergrenze von 50 Corona-Neuinfektionen (auf 100 000 Einwohner und binnen sieben Tagen) überschritten wurde, verlangt die Cuxhavener Wählergemeinschaft „Die Cuxhavener“ Konsequenzen. „Wenn Bremerhaven jetzt nicht reagiert, ist das auch sehr gefährlich für uns im Cuxland“, warnte Ratsherr Jürgen Kucklick und rief auf, der Tatenlosigkeit des Bremerhavener OB, die die bisher getroffenen Infektionsschutz-Richtlinien konterkarieren, mit eigenen Maßnahmen zu begegnen. Konkret fordert Kucklick, Tagesgästen aus Bremerhaven, aber auch Ausflüglern aus Bremen den Cuxhaven-Besuch zu untersagen. Anders sei das nicht zu kontrollieren, sagte Kucklick, der daran erinnert, dass auch der Landkreis Cuxhaven aktuell zu den fünf Gebietskörperschaften mit den meisten Neuinfektionen im Bundesgebiet zählt. (red)